



Glentleitner Traktorentag am Sonntag, 2. Juli

## **Beitrag**

Am Sonntag, 2. Juli, wird es laut im Freilichtmuseum Glentleiten des Bezirks Oberbayern: Weit ļber 100 Oldtimertraktoren knattern durch Südbayerns gröÃ?tes Museum seiner Art. Beim Traktorentag können die Besucherinnen und Besucher alte Lanz, Schlüter, Hanomag, Eicher und Co. in Aktion erleben und bewundern. Alle teilnehmenden Fahrzeuge sind älter als 40 Jahre, die ältesten sogar über 80 Jahre!

## **Traktorenrundfahrt**

Der Traktorenkorso um 13:30 Uhr wird vom Museumsporsche angeführt, einem roten â??Rennerâ?? aus dem Jahr 1958 (Porsche Diesel Junior 4). Er bringt bei einem Zylinder eine Leistung von 14 PS und fährt um die 20 Stundenkilometer schnell. Die Bulldogs vieler alter Herstellerfirmen, die zum Teil gar nicht mehr existieren, können die Besucher und Besucherinnen aber auch schon zuvor in Augenschein nehmen. Ihre Besitzer haben sie liebevoll herausgeputzt, einige sogar mit Blumen geschmückt und mit so manchem Abzeichen stolz dekoriert. Eine spontane Mitfahrt ist aus Kapazitätsgrþnden leider nicht mehr möglich. Das Museum ist am Sonntag durchgehend von 9 bis 18 Uhr geöffnet (Eintritt: 9 Euro/Erwachsene, Kinder bis einschlieÃ?lich 15 Jahre frei).

**Bericht und Bilder:** Bezirk Oberbayern – Archiv FLM Glentleiten







Foto stammt von 2018.







## Kategorie



1. Freizeit

## **Schlagworte**

- 1. Bayern
- 2. Freilichtmuseum Glentleiten
- 3. München-Oberbayern
- 4. Traktorentag